

Die Gesellschafterversammlung „Das Bergische GmbH“ hat sich am 9. Juli einstimmig für die Einreichung einer Projektskizze beim EFRE-Förderaufruf ausgesprochen. Gleichzeitig sollen die erforderlichen Eigenanteile, vorbehaltlich der politischen Beschlüsse in den Kreistagen, durch die Gesellschaft aufgebracht werden.

Die Gesellschafter betrachten das Projekt als einen wichtigen Baustein zur konsequenten Weiterentwicklung des Tourismus in unserer Region und wollten auf jeden Fall fristwährend die Projektskizze einreichen, da ein späterer Rückzug des Projekts noch möglich ist.

Als Anlage ist die fristgerecht eingereichte Projektskizze und ein Überblick über das geplante Projekt beigefügt.

In der Arbeitstagung der Bürgermeister und Beigeordneten im Oberbergischen Kreis am Dienstag den 18.08.2015, in Wipperfurth, wurde der Wettbewerbsbeitrag der Naturarena zum EFRE-Förderprojekt „alle inklusiv“ durch den Geschäftsführer der Naturarena, Herrn Matthias Derlin anhand einer Präsentation vorgestellt.

In der anschließenden Diskussion wurde deutlich, dass vom Grundgedanken her das Vorhaben sinnvoll und zukunftsfähig erscheint, aber eine Teilnahme aufgrund der Finanzierung und der Haushaltssituation bei der Mehrheit der Kommunen nicht realisierbar sei. Es wurde angeregt, die Beteiligung der Kommunen mit Eigenmitteln auf die Interessierten zu beschränken.

Befürwortet wurde das Projekt durch die Gemeinden Reichshof und Lindlar sowie der Stadt Wehl. Bergeunstadt gehört zu den bedenkentragenden Kommunen.